

# 15 Säcke Müll in zwei Stunden

## DLRG-Jugend reinigte Seeufer von Glas, Metall und Plastik

**Speyer** (red). Die Jugend der Ortsgruppe Speyer der Deutschen-Lebens-Rettungs-Gesellschaft (DLRG) traf sich zu einer besonderen Aktion an der Rettungsstation im Naherholungsgebiet Binsfeld. Ausgerüstet mit wetterfester Kleidung, Gummistiefeln, Handschuhen und Müllsäcken zogen 14 Mädchen und Jungen los um die Ufer des Binsfeld-sees zu reinigen. In nur zwei Stunden sammelten sie, insgesamt 15 Säcke mit Müll der verschiedensten Art. Glas, Metall und Plastik wurden sortiert und machten schon gut ein Dutzend Säcke aus. Was manche Zeitgenossen so alles an einem Badesee „vergessen“ setzt die Jugendlichen in Erstaunen. Daß eine defekte Luftmatratze liegen bleibt mag ja schon sein, aber Kochgeschirr oder ein Staubsauger??? Da die Aktion allen beteiligten auch viel Freude bereitet hat, wird sie sicherlich demnächst (noch vor Badesaison) wiederholt. Zusammen mit den „großen“ Rettungsschwimmern- und Tauchern werden dann die Ufer auch im Wasser von gefährlichen Unrat befreit. Die Jugend der DLRG trifft sich wieder am 27. März um 16.30 Uhr im Schulungsheim in der Hafestraße 32. Wer mitmachen will ist herzlich willkommen.